
GIULIANOVA, IL DECORO DELLA CITTA’. DA PIAZZA DALLA CHIESA
ALLA RIQUALIFICAZIONE DI PIAZZA DALMAZIA
: QUALE SPAZIO PER L’OPINIONE DEI CITTADINI? INCONTRO SEMINARIALE DEL

12 SETTEMBRE 2019

Come  già  preannunciato  in  un  precedente  comunicato  dell’11  agosto  u.s.  sulla  riqualificazione  di  Piazza  Dalla  Chiesa  e
piazza  Dalmazia  l’Associazione  culturale  DEMOS,  Circolo  di  Giulianova,  ha  organizzato  un  incontro  seminariale  sullo
strumento partecipativo del Forum cittadino.

Il problema che la nostra Associazione si pone è relativo all’effettiva partecipazione dei cittadini giuliesi alle scelte politiche e
programmatiche che riguardano la collettività, prescindendo da ogni logica di partito e di schieramento.

L’evento seminariale si svolgerà sul seguente tema: “Il Forum cittadino per la riqualificazione di Piazza Dalla Chiesa
e Piazza Dalmazia: cosa è, come si svolge, con quali tecniche e con quali tempi”. Si svolgerà a Giulianova
Giovedì 12 settembre 2019, Sala Buozzi, Largo Acerbo—Giulianova, dalle ore 18,00 alle ore 20,00.

Sono invitati  tutti  i  cittadini,  le  realtà  associative  giuliesi  e  quanti  vorranno meglio  comprendere  come funzionano i
procedimenti deliberativi e partecipativi sulle questioni in argomento, con quali tecniche, forme e modalità.

Affinché “la parola ai cittadini” non resti solo uno slogan buono per ogni campagna elettorale.

Giulianova 09 settembre 2019

Associazione DEMOS

Circolo di Giulianova

Giulianova. Guardia Costiera: sequestro e multa per aver pescato
il tonno rosso
ATTIVITA’ DI CONTROLLO PESCA DELLA GUARDIA COSTEIRA

 

Era la tarda mattinata di ieri, nelle fasi successive al rientro dalla battuta di pesca, quando un ispettore pesca della Guardia
Costiera  di  Giulianova,  in  attività  di  verifica  in  ambito  portuale,  si  è  accorto  di  movimenti  sospetti  a  bordo  di  uno  dei
pescherecci di stanza nel porto di Giulianova.
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Guardia Costiera Tonno Rosso

All’atto dell’ispezione, scattata nell’immediatezza, il militare ha rilevato il tentativo di alcuni membri dell’equipaggio, di
occultare prodotto ittico poi accertato essere detenuto illegalmente e pronto ad essere immesso illegalmente sul mercato
nero.  Il  prodotto,  nello  specifico,  si  è  appurato  consistere  in  tre  esemplari  di  tonno rosso,  una specie  pregiata  soggetta  a
particolare tutela.

I tre esemplari – uno dei quali peraltro sottomisura, sottratto pertanto all’ecosistema in età ancora giovanile, circostanza che
aggrava ulteriormente il comportamento illecito accertato e il danno causato allo stock ittico – erano detenuti a bordo in un
periodo dell’anno in cui ne è vietata la cattura, anche incidentale, alla luce delle stringenti normative comunitarie ed
europee che ne regolamentano e contingentano la pesca.

È scattata così – oltre al sequestro del prodotto ittico, poi donato ad un ente caritatevole – l’elevazione delle previste
sanzioni a carico del peschereccio, cui è stata contestata la detenzione di specie ittica vietata, la mancata registrazione dei
giornali di bordo e la cattura di un esemplare sottomisura, per un ammontare complessivo di circa 6.000 € e l’assegnazione
accessoria di 9 punti sulla licenza, circostanza che, per il ripetersi di comportamenti analoghi, porterà alla sospensione per
tre mesi della licenza e con essa dell’attività di pesca.

Giulianova. Questione indennità spettanti agli ex amministratori:
l’ex Sindaco Mastromauro e la giunta precisano.
In  relazione  alle  notizie  diffuse  recentemente  e  riguardanti  le  indennità  spettanti  a  Sindaco,  Assessori  e  Presidente  del
Consiglio Comunale, riteniamo opportuno dichiarare quanto segue.
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Il Sindaco di Giulianova, l’Avvocato Francesco Mastromauro

È con vivo rammarico, anzitutto, avere appreso la questione dagli organi di informazione, peraltro con indicazioni imprecise
che riteniamo abbiano generato l’opinione, del tutto sbagliata, di una nostra condotta tesa ad ottenere più di quanto dovuto.

Va anzitutto precisato che l’applicazione delle misure delle indennità spettanti al Sindaco, agli Assessori e al Presidente del
Consiglio  Comunale,  come  pure  dei  gettoni  di  presenza  dei  consiglieri,  viene  effettuata  direttamente  dal  Dirigente
competente,  con  propria  determinazione,  così  come  prevede  la  normativa  vigente.

La Giunta, viceversa, è chiamata a deliberare solo in due casi. O quando riduce le indennità, come accaduto tra il 2014 e il
2018 durante la seconda Giunta Mastromauro con il taglio del 50% delle spettanze per creare il Fondo di Solidarietà sociale.
Oppure nel caso in cui decida di aumentare le indennità. Caso, questo, verificatosi lo scorso 5 luglio con delibera n. 5 con la
quale la Giunta Costantini ha ripristinato la indennità piena per Sindaco, Assessori e Presidente del Consiglio.

Se quindi errore c’è stato nel calcolo delle indennità dal 2009 al termine del primo mandato, e per le quali siamo stati
oltretutto  assoggettati  a  maggiore  tassazione,  questo  non  è  certo  addebitabile  alla  Giunta.  Altri  organi  non  politici,
evidentemente, avevano il compito di fissare l’entità delle indennità.

Diverso il caso del secondo mandato Mastromauro, iniziato nel giugno 2014. In quel caso una delibera venne infatti adottata.
Ed era precisamente la n. 131 del 26 giugno 2014 con la quale si creava il Fondo di solidarietà sociale diminuendo della
metà le indennità. Delibera, quella, istruita dal Dirigente responsabile del servizio, che aveva dato parere tecnico favorevole,
e munita di parere contabile favorevole da parte dell’altro Dirigente del settore finanziario. Il tutto sotto la supervisione del
Segretario  Generale  dell’Ente  cui  spetta  il  compito  di  verificare  la  conformità  degli  atti  alle  leggi,  allo  Statuto  e  ai
regolamenti. Da sottolineare comunque che tra il 2014 e il 2018 il taglio andava ad incidere su indennità che erano inferiori
del 35% circa rispetto a quelle di cui gode l’attuale Giunta.

Ora l’intera questione, sempre da quanto apprendiamo dagli organi di informazione, è stata sottoposta dall’Amministrazione
comunale all’attenzione della Corte dei Conti. Nel caso in cui venga accertata la presenza di un errore nell’entità delle
indennità, sarebbe un fatto gravissimo. E di questo dovranno rispondere, trattandosi di danno erariale, coloro che lo hanno
determinato. In tale evenienza è chiaro che noi saremmo parti lese insieme con il Comune.

 

Firmato:

Francesco Mastromauro, Gabriele Filipponi, Nausicaa Cameli, Nello Di Giacinto, Alfonso Vella, Nadia Ranalli,  Archimede
Forcellese, Fabrice Ruffini, Cristina Canzanese, Luciano Crescentini, Loris Vanni, Gian Luigi Core

 

 



Giulianova, 4 settembre 2019

Giulianova. Il Cittadino Governante: interrogazione sull’apertura
dei canali a mare

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Via Gorizia, 31  64021 Giulianova (TE)
Tel.3461035861 Fax. 0857992144

i nfo@ilcittadinogovernante.it

Comunicato Stampa 
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In data odierna in nostro gruppo consiliare ha presentato la seguente
interrogazione:

Il Cittadino Governante

Al Sindaco  Jwan Costantini

Al Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella

Interrogazione:

ABBONDANTE ACQUA APPARENTEMENTE NON PULITA SVERSATA IN UN CANALE A MARE NONOSTANTE IL SOLE

Abbiamo notato –  e lo abbiamo segnalato ai Vigili Urbani – che nei giorni 28 e 29 agosto c’è stato un abbondante e prolungato

sversamento nel mare di acque apparentemente non pulite provenienti dal canale a mare sito all’altezza della colonia “Rosa

Maltoni”. La consistenza dello sversamento è stata tale da esondare ampiamente rispetto al letto del canale. La notizia è stata

riportata anche dalla stampa da cui abbiamo appreso che si tratterebbe di acqua proveniente da un cantiere edile.

Questo grave fatto è accaduto in piena estate, con tanti turisti sulla spiaggia, con cielo sereno da molti giorni.

Abbiamo notato, inoltre, che pur in assenza di allarme meteo in quei giorni erano aperti  4 canali su 17, precisamente quelli che

si trovano tra il canale suddetto e la spiaggia libera a sud della Conchiglia.

Chiediamo:

1. Come mai erano aperti proprio quei 4 canali a mare in mancanza di una motivazione plausibile?

2. C’è stato il rilascio da parte del Comune di un’autorizzazione in merito?

3. Prima dell’autorizzazione è stata seguita la procedura che prevede l’analisi delle acque da smaltire ed il successivo parere del

Servizio di Igiene della ASL?

4. Qual era la natura dell’abbondante sversamento nel mare?

5. Chi ha autorizzato l’apertura di quei canali?

6. Quali azioni amministrative sono state adottate a seguito della segnalazione?

Vogliamo ricordare che nei canali a mare possono essere sversate le acque di falda provenienti da cantieri edili solo dopo essere

state controllate, e questo, comunque, non può essere fatto in estate in quanto da una parte danneggerebbe il turismo e

dall’altra creerebbe sovraccarico e conseguente malfunzionamento del depuratore stesso.

Se teniamo al turismo, dobbiamo ricordarci, tutti, che è necessario rispettare l’ambiente, a partire dal nostro mare, a cominciare

dall’Amministrazione comunale e dai dirigenti  che devono essere molto attenti nelle decisioni che prendono e nei controlli sul

territorio.

Giulianova 04.09.2019

Gruppo Consiliare   Il Cittadino Governante



Giulianova. Trattamento adulticida contro le zanzare sul territorio
comunale di Giulianova 
Nuovi interventi di trattamento adulticida contro le zanzare sul territorio
comunale di Giulianova

Giulianova. Foto Archivio

Fissate due nuove date per gli interventi di disinfestazione adulticida
notturna sul territorio comunale di Giulianova. Le operazioni, in
particolare, avranno luogo nella notte tra il 9 e 10 settembre a
Giulianova Lido e Paese mentre nelle Frazioni sono previste nella notte
tra il 10 e l’11 settembre, con inizio alle ore 23. In occasione dello
svolgimento delle pratiche di disinfestazione si raccomanda alla
cittadinanza di osservare alcune importanti norme cautelative come non
sostare in ambienti aperti durante e dopo il trattamento; tenere le
finestre chiuse e gli animali domestici riparati; evitare di stendere la
biancheria; evitare parcheggi di autovetture o altri mezzi che possano
ostacolare le operazioni di disinfestazione.

Giulianova.  Istituto  Comprensivo  Giulianova  1:  apertura  il  23
settembre
Postitcipata al 23 settembre l’apertura delle scuole primarie e secondarie
di primo grado dell’Istituto Comprensivo Giulianova 1

Decisione necessaria per ultimare i lavori di adeguamento della scuola di
Bivio Bellocchio e proseguire quelli della De Amicis
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Scuola Edmondo De Amicis di Giulianova – Foto Walter De Berardinis In ristrutturazione

L’Assessore Verdecchia: “Questo sacrificio che chiediamo alle famiglie
garantirà sicurezza e maggiore funzionalità degli edifici per tutto l’anno
scolastico”

Su ordinanza firmata dal Sindaco Jwan Costantini è stata posticipata al 23
settembre la riapertura delle scuole pubbliche primarie e secondarie di
primo grado dell’Istituto Comprensivo Statale Giulianova 1. Il
provvedimento è stato disposto, in accordo con il dirigente scolastico
Carmen Di Odoardo, al fine di ultimare i lavori urgenti di manutenzione
che in questi giorni stanno interessando la scuola di Bivio Bellocchio,
relativamente all’adeguamento resosi necessario per trasferire le quattro
classi della scuola primaria di Colleranesco dalla sede della scuola Don
Milani a quella di Bivio Bellocchio e, contemporaneamente, dislocare le
due sezioni della scuola dell’infanzia (una di Colleranesco e una di Bivio
Bellocchio) nella sede di via Gobelli, la cui ultimazione è prevista per
il giorno 21 settembre. Una decisione fondamentale per evitare disagi ed
interferenze tra le attività didattiche ed i lavori di messa a norma in
corso, e quindi scongiurare pericoli alla pubblica incolumità dei piccoli
studenti e dei fruitori dei plessi interessati.

“Non solo – spiega l’Assessore alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia –
il provvedimento è stato adottato su richiesta della dirigente scolastica,
che si è resa disponibile a prorogare l’inizio delle attività didattiche
al fine di organizzare gli spostamenti delle classi così come concordato
con gli uffici tecnici ed anche per le condizioni meteo avverse di questi
giorni che hanno rallentato i lavori alla scuola De Amicis. Da ciò la
necessità di equiparare l’apertura delle scuole primarie e secondarie alla
stessa data. Questo sacrificio che chiediamo alle famiglie garantirà
sicurezza e maggiore funzionalità degli edifici per tutto l’anno
scolastico.”



Giulianova. Sequestro preventivo di uno stabilimento balneare
Nella mattinata odierna, il nucleo operativo di polizia ambientale della Guardia Costiera di
Giulianova ha operato l’esecuzione di un decreto di sequestro preventivo, emesso dal

Guardia Costiera Giulianova FOTO ARCHIVIO

GIP del Tribunale di Teramo su richiesta della Procura della Repubblica, avente ad
oggetto – nella sua interezza – uno stabilimento balneare insistente nel litorale teramano.
Il provvedimento di sequestro giunge a conclusione di attività ispettiva di polizia
demaniale avviata precedentemente da un nucleo di controllo congiunto composto da
militari della Capitaneria di porto giuliese e personale dell’Agenzia del Demanio di
Pescara; attività successivamente coordinata dalla Repubblica di Teramo.
A compimento delle prime complesse verifiche, condotte anche con l’intervento degli
uffici tecnici comunali, sono emerse prime significative difformità rispetto agli ultimi titoli
edilizi e demaniali marittimi rilasciati. Tra queste: la realizzazione di innovazioni edilizie in
assenza di titoli autorizzativi; il cambio di destinazione d’uso di locali interni, tra cui alcuni
ambienti destinati sulla carta a pronto soccorso e impiegati, invece, come dispensa e
preparazione alimenti; l’aumento della superficie esterna pavimentata e la realizzazione
di piattaforme esterne; e ancora, il cambio d’uso di un’area coperta e chiusa su tutti i lati,
adibita ad area ristorante; la chiusura di zone riportate come corti di servizio esterne e
rese invece magazzini e bar. Il tutto, in un’area che, insistendo nella zona costiera di 300
mt. dalla battigia, è ulteriormente tutelata in quanto soggetta a vincolo paesaggistico.
Inoltre, e ben più rilevante, all’atto dell’ispezione demaniale, il personale operante della
Guardia Costiera e Agenzia del Demanio ha accertato, di fatto, l’utilizzo dell’intera area
originariamente assentita in concessione, in assenza di un titolo concessorio in regolare
corso di validità, poiché scaduto e mai rinnovato e/o prorogato a causa, in primis, di rilievi
attinenti il pagamento dei canoni demaniali marittimi dovuti.
La particolare circostanza ha portato gli inquirenti a rilevare, a carico del concessionario,
l’ipotesi di reato di occupazione e innovazioni abusive su pubblico demanio marittimo, di
cui agli artt. 54 e 1161 del Codice della Navigazione, relativamente all’intero ambito
demaniale occupato, corrispondente complessivamente a circa 5.700 mq di area di
pubblico demanio marittimo interessata.
Reati per i quali l’Autorità Giudiziaria ha disposto il sequestro preventivo dell’intero
complesso balneare, reso necessario al fine di evitare la reiterazione degli stessi e
l’aggravamento delle relative conseguenze.

Fonte Guardia Costiera
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Giulianova.  Nasce  la  sezione  Coordinamento  Nazionale  per  gli
Alberi e il Paesaggio Onlus
COORDINAMENTO NAZIONALE PER GLI ALBERI E IL PAESAGGIO – ONLUS

Sede Operativa: Via Pretara, 24 – 64015 Loreto Aprutino (PE)

CONALPA

COMUNICATO STAMPA

 

NASCE A GIULIANOVA LA DELEGAZIONE CON.AL.PA. ONLUS

 

Si informano gli organi di stampa che, lo scorso lunedì 2 settembre 2019, si è costituita (con riunione dei soci c/o la sede del
Circolo Colibrì in Giulianova), la delegazione giuliese del CON.AL.PA. ONLUS alla presenza del Presidente Nazionale Alberto
Colazilli e delle Consigliere Nazionali Monica D’Aurelio e Annalisa Petrucciani.

“Obiettivo della neonata associazione è quello di sensibilizzare la comunità (attraverso iniziative e azioni da realizzare sul
territorio) sull’importanza di preservare e accrescere il patrimonio verde pubblico e tutelare il paesaggio.

E’ nostra intenzione “occupare” una parte di spazio del panorama associativo cittadino, concentrando l’attenzione sulle
tematiche ambientali, ponendoci come uno degli interlocutori delle istituzioni nella doppia veste di controllore/consulente”.

“Sarà  nostro  impegno,  una volta  completate  le  procedure  per  il  riconoscimento  della  delegazione da parte  del  CdA
Nazionale, richiedere un incontro con i rappresentanti dell’amministrazione comunale per esporre gli obiettivi che ci siamo
prefissati”.

Nel corso della riunione si è proceduto all’ elezione del Consiglio direttivo che ha visto la nomina di:

Presidente: Antonmario Gioculano

Vice Presidente: Paola Alonzo

Segretaria: Isabella De Luca
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Consiglieri: Sabrina Angelini, Patrizia Casaccia, Dante Di Salvatore, Doriana Lucque, Ana Marà, Maristella Rastelli, Giorgio
Violanti

 

Indirizzo mail: conalpa.giulianova@mail.com

 

Giulianova, 03/09/2019

La ASL di Teramo e la Guardia Costiera di Giulianova insieme, per
la tutela della salute dei consumatori di prodotti ittici.
 

 

Un accordo importante, quello siglato oggi dal Direttore Generale Roberto Fagnano per la ASL e dal Tenente di
Vascello (CP) Claudio Bernetti, Comandante della Guardia Costiera di Giulianova.

Importante perché convalida e consolida una collaborazione tra le due Istituzioni, che – di fatto – avviene già da circa un
anno, nel settore dei controlli sulla filiera della pesca e sulla commercializzazione dei prodotti ittici, a garanzia del rispetto
delle norme nazionali e comunitarie che tutelano la salute dei consumatori.

Il protocollo di intesa prevede una programmazione di controlli e ispezioni congiunte lungo la filiera della pesca, dai punti di
sbarco fino alla  commercializzazione al  consumatore finale,  con almeno una uscita settimanale,  e risponde all’esigenza di
incrementare l’efficacia dell’attività ispettiva,  tutelando nel  contempo gli  operatori  del  settore che,  nella circostanza di  un
unico controllo, vedranno certificare la correttezza del proprio operato sia per gli aspetti igienico sanitari (verificati dall’ASL),
sia per quelli riguardanti la tracciabilità del prodotto lavorato o venduto (verificati dalla Guardia Costiera). Tale tipologia di
attività ispettiva,  maggiormente approfondita e completa,  mira nel  contempo a costituire ulteriore e più performante
garanzia per il consumatore finale.

Il  protocollo,  infatti,  nasce  dalla  necessità  di  rispondere  in  maniera  efficace  alle  stringenti  norme  in  materia,  volte  a
contenere il crescente numero di frodi alimentari che coinvolgono il prodotto ittico, spesso commercializzato privo di ogni
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elemento che ne attesti provenienza e qualità o, ancor peggio, a danno della specie commercializzata che sovente vede
somministrare al consumatore ignaro quelle di minor pregio al posto di quelle di maggior valore, nonché per contrastare le
irregolarità attinenti lo stato fisico del prodotto somministrato (pesce congelato venduto come fresco). Da tali  esigenze, la
necessità manifestata dal Parlamento Europeo di assicurare un solido sistema di controlli che vada, appunto, dallo sbarco
alla  commercializzazione  dei  prodotti  ittici  restituendo  al  consumatore  la  fiducia  necessaria  e,  conseguentemente,
sostenendo  lo  sviluppo  economico  del  settore  della  pesca.

L’attività di controllo svolta dalla Guardia Costiera di Giulianova in collaborazione con i Servizi di Prevenzione della ASL
teramana, nel solo periodo compreso tra giugno 2018 e giugno 2019, ha visto ispezionate 61 attività commerciali con la
rilevazione di 23 illeciti, per circa 35.000 euro di sanzioni comminate e il sequestro di 1,2 tonnellate di prodotti. Gli illeciti
hanno riguardato soprattutto la mancata tracciabilità del prodotto, accertata sovente in presenza della mancata rispondenza
alle norme igienico-sanitarie.

“La sottoscrizione di questo protocollo d’intesa – dichiara il Comandante Claudio Bernetti – intende costituire esempio
concreto di “buona amministrazione”. La collaborazione tra Guardia Costiera ed i Servizi Veterinari della ASL risponde
all’esigenza di ottimizzare gli sforzi operativi e le risorse delle due Organizzazioni, ognuna delle quali mantiene la titolarità
sui controlli nelle materie di competenza, a vantaggio di un crescente coefficiente di sicurezza alimentare per i consumatori
di pesce e per gli stessi operatori professionali del settore. Per questi ultimi, infatti, il controllo rappresenta momento di
verifica della correttezza del proprio operato: in forza di questo protocollo, gli stessi, invece di ricevere ispezioni separate da
parte delle due Istituzioni, saranno soggetti ad una verifica unica fondata su attività ispettive che si completano tra loro.”

Roberto Fagnano, orgoglioso della “sua” ASL: “Questo accordo è il frutto di una Convenzione quadro sottoscritta tra la
Direzione Marittima di Abruzzo, Molise e Isole Tremiti e il Dipartimento per la Salute della Regione Abruzzo, che prevede che
tutte e quattro le ASL si dotino di un simile protocollo d’intesa. Con soddisfazione posso evidenziare che, al momento, la ASL
teramana è la prima ad averlo fatto, cogliendo appieno il senso dell’accordo, che ottimizza le risorse e aumenta l’efficacia
dell’azione  amministrativa  condotta  sul  territorio.  Colgo  l’occasione  per  ringraziare  tutti  i  miei  collaboratori  che
quotidianamente si spendono per supportare tutte le attività dell’Azienda.”
IL VIDEO

https://we.tl/t-rl3Go1awCL

Giulianova. Servizio di Refezione Scolastica: disponibili i modelli
per  la  presentazione della  domanda di  iscrizione al  servizio.  I
moduli
I moduli da scaricare

Refezione scolastica modulo iscrizione

Avviso Refezione

Sulla base di quanto stabilito dal Commissario Prefettizio con delibera
comunale n.56 del 29/03/2019, che determina le tariffe per il servizio di
refezione per l’anno scolastico 2019/2020 in base al reddito ISEE del
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nucleo familiare, l’amministrazione comunale ha messo a disposizione delle
famiglie, sul sito dell’Ente, un modulo per formalizzare la richiesta del
Servizio. Le istanze saranno accolte dall’Ufficio Pubblica Istruzione
ubicato in via Piave (locali adiacenti lo sportello SUAP) a partire da
Lunedì 9 Settembre 2019 e fino a Venerdì 20 Settembre 2019, dalle ore
09:00 alle ore 12:00.

L’amministrazione tiene a precisare che in nessun modo si poteva
intervenire per modificare quanto già stabilito dal Commissario, poiché le
tariffe vanno determinate prima dell’approvazione del bilancio di
previsione avvenuta nei mesi antecedenti l’insediamento dell’attuale
Giunta.
L’impegno dell’amministrazione sarà quello di lavorare per garantire, per
il prossimo anno scolastico, una rimodulazione delle tariffe, nel rispetto
degli equilibri di bilancio, ed attivare sin da gennaio 2020 la vendita on
line dei buoni pasto.


